

# PAPARAZI

## Maju Bersama Indonesia Raya, Dandim Jayawijaya Pimpin Upacara Peringati Hari Sumpah Pemuda

Dony Numberi - [PAPUA.PAPARAZI.ID](http://PAPUA.PAPARAZI.ID)

Oct 28, 2024 - 17:16



Wamena - Komandan Kodim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., pimpin Upacara Peringati Hari Sumpah Pemuda ke-96 Tahun 2024, bertempat di Lapangan Makodim 1702/Jayawijaya Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Senin

(28/10/2024).

Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., menyampaikan, bahwa Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 Tahun 2024 mengusung tema "Maju Bersama Indonesia Raya". Momentum tersebut mengingatkan bangsa Indonesia terhadap sejarah gotong royong seluruh elemen pemuda yang berhasil menebarkan semangat jiwa patriotisme sekaligus menyatukan visi kebangsaan.

"Nilai-nilai agung yang ditampilkan oleh generasi Sumpah Pemuda 1928 ini harus selalu didengung-dengungkan berkali-kali disetiap waktu untuk menguatkan kesadaran dan karakter Bangsa Indonesia, dalam menghadapi berbagai perubahan situasi dan kondisi yang sangat cepat dengan menyimbolkan kolaborasi dan warna-warni menunjukkan keanekaragaman suku, bahasa, dan budaya, heterogenitas tersebut sebagai sumber kekuatan dalam memajukan Indonesia," ujarnya.

Dandim juga menambahkan, Peringatan Hari Sumpah Pemuda 2024 ini berbarengan dengan masa transisi pemerintahan baru yang akan mengorkestrasi langkah Bangsa Indonesia mewujudkan target-target pembangunan jangka menengah sebagai landasan pencapaian target pembangunan jangka panjang 2045, yaitu terwujudnya Indonesia Emas yang bercirikan kemajuan dan kesejahteraan yang semakin tinggi, serta kiprah bangsa Indonesia yang lebih kuat dalam kancah global.

"Pemuda Indonesia masih membutuhkan layanan pemberdayaan untuk membangun potensi yang masih terpendam hingga potensi tersebut menjadi kekuatan dalam kepemimpinan, kepeloporan dan kewirausahaan. Harapan kepada pemuda untuk lebih berperan dalam Pembangunan Nasional Indonesia, karena pada hakikatnya pemuda adalah pemilik masa depan," tutup Dandim.